

ACCUEIL > ARTS ET SPECTACLES > MONCTON: QUATRE ARTISTES PRÉSENTERONT LEUR CONCEPT POUR L'ESPLANADE DU CENTRE-VILLE

Moncton: quatre artistes présenteront leur concept pour l'esplanade du centre-ville

Par **ACADIE NOUVELLE**

Jeudi 7 septembre 2017



LES PLANS DE L'ESPLANADE. - GRACIEUSETÉ

Les artistes présélectionnés pour la réalisation de l'oeuvre qui sera installée sur l'esplanade du complexe au centre-ville de Moncton présenteront leur projet lors d'une consultation publique.

Luc A. Charrette, Guylaine Cyr, André Lapointe et Peter Powning, tous du Nouveau-Brunswick, présenteront leurs concepts d'art public le 12 septembre à 17h dans le hall d'entrée de l'hôtel de ville de Moncton. L'oeuvre sera créée et financée dans le cadre de la Politique municipale d'intégration de l'art aux lieux publics.

Le montant alloué représente 1% de la contribution de la Ville au total des coûts prévus au budget pour le projet d'immobilisations du complexe au centre-ville, jusqu'à concurrence de 200 000\$.

Un comité de sélection transmettra sa recommandation au conseil municipal de Moncton pour approbation finale. Le dévoilement de l'oeuvre est prévu pour l'automne 2018. L'ouverture officielle du complexe est prévue en septembre 2018. La facture du projet s'élève à plus de 100 millions \$.

